



Meine Lieben

Nach 40 Jahren lasse ich mein 1. Kind «mein Studio» los.

Ihr könnt sicher verstehen, dieser Entscheid ist mir ganz schwergefallen. Meine körperlichen «Präschteli» haben mir den Weg aufgezeigt.

Diese für mich schwierigste Lektion in 40 Jahren musste ich lange vorbereiten.

Mit Euch habe ich viele wunderbare Menschen kennengelernt, viele begleiten mich schon von Anfang an. Ihr gehört zu meinem Leben.

Viele Stunden haben wir zusammen getanzt, geschwitzt, gelitten aber auch viel gelacht.

Unvergesslich auch die vielen Shows, die wir zusammen, mit einem grossartigen Team an meiner Seite, auf der Bühne gestanden sind. Ganz besonders «Memories» und «Around the World» bleiben mir für immer in der Erinnerung. Es waren wunderschöne Erlebnisse...einfach wunderbar ...Ärdebodeschön...

Viele Musikstücke werden mich an Euch erinnern und die Tränen werden immer wieder fließen.

Nun kommt die schwierigste Show für mich, ohne Hauptprobe.

« 40 Jahre und ein bisschen leise»

Ich schliesse mein Studio auf den 31. Januar 2023

Von ganzen Herzen DANKE ich euch für Eure Unterstützung in all den Jahren, Eure Treue, Euer Vertrauen und das Verständnis für meinen Entscheid.

Mit lieben Grüssen, Kathy



«Mensch, lerne tanzen sonst wissen die Engel nichts mit Dir anzufangen...»